



Oposición cuestiona independencia de la SCJN

Rechazan entrar en controversia por LIE

COORDINADOR del blanquiazul, Julén Rementería, afirma que debe resolverse el fondo del debate; Jesús Zambrano, líder del PRD, dice que ministro es una "mala copia del Ejecutivo"

• Por Magali Juárez y Jorge Butrón

El PAN en el Senado rechazó entrar en controversia con el ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Arturo Zaldívar, sobre el tema de los votos con los que se avaló la validez de la Ley de la Industria Eléctrica.

No obstante, la secretaria general de ese partido, Cecilia Patrón, y la diputada panista Mariana Gómez del Campo, cuestionaron la independencia del Poder Judicial, mientras que el líder perredista, Jesús Zambrano, consideró que Zaldívar es una "mala copia" del Ejecutivo.

Luego de que el presidente del máximo tribunal del país rechazó ser "niñera" o "alquimista" para manipular los votos de los integrantes de la Corte, como lo publicó *La Razón*, el coordinador del grupo parlamentario del blanquiazul en el Senado, Julén Rementería, afirmó que lo primordial es que "se resuelva el fondo de este debate".

El senador por el estado de Veracruz dijo que se han conducido por las rutas legales, para que todo se resuelva por la ruta de las controversias.

"Nosotros actuamos en consecuencia, como lo marca el artículo 111 constitucional, y en ese sentido somos también respetuosos de las decisiones de la Corte,

que confiamos que nos asiste la razón y, por ello, buscamos llegar hasta el fondo de esta resolución", manifestó.

Al referirse al tema, el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, aseguró que el ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Arturo Zaldívar, desea llegar a la Fiscalía General de la República (FGR) y por ello hace méritos con el Ejecutivo.

"Mientras esté al frente de la Corte, va a estar sometido al poder presidencial y con ello confirma que quiere irse a la Fiscalía General de la República para sustituir a Alejandro Gertz Manero", acusó.

El perredista detalló que hay "disputas palaciegas" en Palacio Nacional, debido a que ya comienzan a ver que la administración federal es un "fracaso y no genera resultados".

En este tenor, señaló que Arturo Zaldívar es una "mala copia del Ejecutivo", ya que comenzó una campaña de descrédito a sus críticos.

"El ministro Zaldívar es una mala copia de lo que hace su jefe real (el Presidente Andrés Manuel) López Obrador; hasta el estilo le copió para descalificar y desacreditar los señalamientos que le hacen de su actuar", manifestó.

El líder del sol azteca agregó que Zaldívar Lelo de Larrea es un "empleado del

Ejecutivo" y por ello quiere quedar bien ante sus ojos.

Por separado, la secretaria general del PAN, Cecilia Patrón Laviada, dijo que se deben respetar los poderes de la Unión, ya que ninguno puede estar supeditado a otro, pues deben apegarse a la Constitución y a la separación de poderes.

"Zaldívar busca quedar bien con el Presidente porque ya casi se acaba su mandato en la Corte, pero las votaciones que se han dado sólo generan incertidumbre de un poder autónomo, ya que cada uno debe ser respetado en su actuar", añadió.

Expuso que es cuestionable la manera en cómo se han llevado las sesiones.

"Que respete la ley y que la cumpla; eso es lo que estamos pidiendo solamente, porque estamos viendo irregularidades en las sesiones de la Corte, pues se vota todo a favor del Presidente", añadió.

La diputada panista Mariana Gómez del Campo coincidió en que no se están respetando los poderes, porque Zaldívar "está de la manita sudada del Presidente de la República y eso es peligroso; no se respetan los poderes", aseveró.

o el dato

El ministro presidente, Arturo Zaldívar, estalló el miércoles, contra quienes criticaron la votación sobre la LIE, al acusarlos de mentir, y de buscar apropiarse "del sentido de la Constitución".

**OPINAN SOBRE LA VALIDEZ DE LA VOTACIÓN**

Líderes del PAN y PRD emiten sus comentarios tras la ratificación de la Corte.



"NOSOTROS ACTUAMOS en consecuencia, como lo marca el artículo 111 constitucional, y en ese sentido somos también respetuosos de las decisiones de la Corte, que confiamos que nos asiste la razón y, por ello, buscamos llegar hasta el fondo de esta resolución"

Julián Rementería
Coordinador del PAN en el Senado



"EL MINISTRO ZALDÍVAR ES UNA MALA COPIA de lo que hace su jefe real (el Presidente Andrés Manuel) López Obrador; hasta el estilo le copió para descalificar y desacreditar los señalamientos que le hacen de su actuar"

Jesús Zambrano
Líder Nacional del PRD



"QUE RESPETE LA LEY Y QUE LA CUMPLA; eso es lo que estamos pidiendo solamente, porque estamos viendo irregularidades en las sesiones de la Corte, pues se vota todo a favor del Presidente"

Cecilia Patrón Laviada
Secretaría General del PAN